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在中国股市赚钱的人(在中国股市赚钱的人多吗)

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享在中国股市赚钱的人，以及在中国股
市赚钱的人多吗的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还
望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧
！
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中国股市里长期可稳定获利的人占比？

偶尔从股市中赚上一笔并不难，只要运气好一点，买入之后就大涨也不是什么稀罕
的事情。但是长期稳定的从股市中赚钱并不是一件容易的事情。在A股市场中，能
做到长期稳定赚钱的人不足10%。

长期稳定盈利的比例这么低，是由很多因素造成的，其中股民自身的原因主要有以
下几个方面。

1.抱着投机的理念，而不是投资的理念炒股。

能够长期稳定盈利的人，大多坚守价值投资的理念，买入优秀的企业并长期持有，
股神巴菲特就是典型的代表。

但是很多股民炒股全凭想象，各种投机。比如最近“地摊经济”的概念被炒得热火
朝天，前天五菱汽车午后涨幅一度达120%，尽管随后有消息称大家炒错了，五菱
汽车并不是“摆摊神车”的生产商，但依旧打消不了大家投机炒作的热情，最近3
天五菱汽车的涨幅高达200%。

昨晚，两连扳的小商品城也发出公告，称“地摊经济”概念对公司本年度利润不构
成重大影响。所以，像这种纯题材概念的投机炒作，多半是游资的盛宴，散户参与
其中，多半会被割韭菜。

2.追涨杀跌，频繁交易

很多股民对买入的个股了解并不多，买了不知道为什么买，卖了也不知道为什么卖
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。很多时候，看到股价大涨就追了进去，不想却被庄家留在山顶“乘凉”；而股价
一旦调整，就会恐慌离场，把便宜筹码卖给庄家。

大部分散户不是在追涨杀跌，就是砸追涨杀跌的路上。频繁交易不仅难以稳定赚钱
，还不得不付出一笔不小的手续费，更重要的是会让自己在来回操作中变得疲惫不
堪。

3.不愿花时间追踪企业的经营发展状况，掌握企业基本面的变化

股价有涨有跌，是一件很正常的事情。只要不是因为个股基本面恶化引起的股价下
跌，大多数情况下都是能够涨回来的，而一旦公司基本面出现恶化，股价可能就会
长期阴跌，一去不复返。

比如，乐视网曾经在创业板可谓是风光无限，但因为经营出现问题，如今已经进入
退市整理阶段了。遇见这种个股，如果不能及时止损出局，最后极有可能血本无归
。再比如，去年受“甜蜜素”事件影响，酒鬼酒一度大跌，但公司业绩向好的局面
并没有因此而受到影响。所以，最近它走出了一段凌厉的上涨趋势，股价再创新高
。

因此，及时掌握企业的经营状况、了解企业的发展前景，是非常重要的。但是，很
多股民根本不愿意在这个上面投入时间和精力。

4.专买低价股

很多股民喜欢专买低价股，因为便宜啊！但是，便宜没有好货，好货不便宜，在股
市中也一样，低价股的质地一般都不太好，甚至有很多是业绩亏损股，搞得不好就
存在退市风险。所以，在买低价股时，一定要谨慎！

当然，也有一小部分人，能够做到从股市中长期稳定盈利！这些人大都拥有一套自
己的炒股体系，比如如何选股、何时买入、何时卖出等等。所以，作为股民，想从
股市中长期稳定赚钱，一定要投入一定的时间和精力，慢慢建立属于自己的炒股策
略。

四个人：经济学家、社会学家、心理学家、地主家傻儿子，谁最有可能
在中国股市赚到钱？

他们都能赚到钱，，经济学家，，靠分析信息数据，，判断国家政策导向赚钱，，
社会学家，，靠市场民心所向赚钱，，心理学家，，靠了解股民，，基金经理的心
思赚钱，，地主家的傻孩子，，傻人有傻福，，别人让他买，，他就买，，他投胎
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到地主家，，就是福气，，买股不缺钱，，买，，买，，买，，反正钱多人傻，，
反正不是自个挣的钱，，满仓，，再满仓，，最后，，空仓，，再空仓，，只要知
道，，股价涨了，，卖，，只要知道，，卖了就能落袋为安，，就不傻，，????，
，股市多数都是在博傻，，空仓，，一定不陪，，也一定不赚，，满仓，，可能陪
，，可能赚，，可能不陪不赚，，????

受疫情影响，现在世界经济都不景气，为什么中国股市还能赚钱？

中国股市能赚钱这是个谬论。绝大部分人只是在某一小段时间赚了，放长时间看都
是亏了。恰恰是多数外国股市大多数人能长期稳定赚钱，亏钱只是一小段时间。

中国股市能赚钱的就只有大户，散户几乎都是赔钱，是这样吗？

金老师认为A股是一个公平的市场，很多投资者并不这么认为，会反对金老师这样
的观点，认为大户、机构有着得天独厚的优势，散户一点优势都没有。金老师当过
小散，也当做半专业人士，还在专业团队工作过，现在为专业投资人。所以，有资
格说这样的话。

对我国能赚钱的就只有大户，散户几乎都是赔钱的这样的观点，给予否认！股市对
每一位投资者，都是公平的。大家平常看到机构赚小散的钱、专业投资者赚小散的
钱、大户赚小散的钱，如果说2015年以前，确实存在。但，要说现在，没有这种情
况。

金老师在专业团队里工作过，接触过很多大户以及所谓的庄家。并不是所谓的大户
、庄家就是赚钱的，那个时候还是在2015年以前。要放到现在，这个赚钱的比例会
更低。虽然，他们盈利的比例较高，给人的感觉就是所有的大户赚钱，但真的不是
的。2019年的行情算得上这几年不错的，有很多的机会，但就基金而言很多还是处
于亏损的。基金的信息是公开的，可以去财经网站查询查询就知道了。

散户其实与大户，没有太大的区别，有优势，但已然不明显。现在股市约有3700
家上市公司，哪家上市公司未来才能上涨？一家小盘股，确实能被所谓的大户控盘
，但风险性十足。怎么讲？未来的股票数量只会更多，不会减少，在这种情况下，
一家上市公司股票流入的相对资金就会减少，如果没有业绩支撑、利好情况，也就
没有什么热度，资金根本就不会去关注。

大户，不能只是在股票里的资金，还要落袋为安。没有资金，根本就不能流出资金
，进而投资失败。大户有大户的困难，散户有散户的苦衷。散户的资金体量小，感
到焦虑。但大户的苦衷，更甚。
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所以，金老师认为股市投资者之间，越来越公平，现在没有赚钱的只有大户，散户
同样也能赚钱。主要的是依靠各自的方式与方法。

好了，关于在中国股市赚钱的人和在中国股市赚钱的人多吗的问题到这里结束啦，
希望可以解决您的问题哈！
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